

Rosette

Pour commander une rosette, s.v.p. compléter le présent formulaire **un mois avant votre événement** et le retourner par courriel à l'attention de :

To order a Rosette, please complete and e-mail this form to:

Service aux membres – Members' Services

coordonnatrice-guildes@courtepointequebec.com

Nom de la guilde/Guild Name : _____

Adresse d'expédition/ Shipping Address : _____

Personne responsable et son numéro de téléphone/ Name of the person responsible and telephone : _____

Lieu et date de l'exposition/Date and location of the Quilt Show : _____

La rosette sera postée à l'adresse indiquée ci-haut dans les deux semaines suivant la réception du présent formulaire
The rosette will be mailed at the above mentioned address within two weeks upon receipt of this form

À COMPLÉTER APRÈS L'EXPOSITION TO COMPLETE AFTER THE QUILT SHOW

Pour les archives de **Courtepointe Québec** vous devez obligatoirement acheminer une photo numérique de la pièce gagnante accompagnée des informations pertinentes à l'adresse suivante : coordonnatrice-guildes@courtepointequebec.com

For Courtepointe Québec records, it is mandatory to provide a digital file of the winning quilt accompanied by the relevant information to: coordonnatrice-guildes@courtepointequebec.com

Nom de la gagnante/ Name of the Winning Quilter : _____

Titre de la pièce/ Title of the Quilt : _____

La gagnante accepte que ses nom et prénom, ainsi que la photo de sa pièce, soient publiés par Courtepointe Québec à des fins publicitaires ou d'étalage (sur support papier ou sur internet). **La gagnante n'est pas tenue de se faire photographier à côté de sa pièce.**

*The winner acknowledges that her/his first and last name, and the photo of her/his quilted item, will be published by Courtepointe Québec for promotional or display purposes (paper or website media). **Please note that it is not mandatory for the quilter to be photographed beside her/his quilt.***